

An der Südpromenade, insbesondere an der IGS Marguerite Friedlaender, türmen sich regelmäßig Müllberge (siehe Anlage). Das Gebiet vermüllt zunehmend, da der Abfall nur noch teilweise abgeholt wird. Zusätzlich wurden in diesem Gebiet bereits Ratten gesichtet. Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist der Verwaltung der Sachverhalt bekannt? Wie erklärt sich die Verwaltung die Müllberge?
2. In welchem Turnus wird der Müll an der Südpromenade abgeholt? Entspricht die Intensität dem normalen Entsorgungsturnus?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung bzw. die HWS, um derartige Müllansammlungen zu vermeiden?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Ordnungspolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

Anlage:

